



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLYBULLETIN

# 佐土原ロータリークラブ週報

1997～98年度 RIテーマ

国際ロータリークラブ会長 グレン・W・キンロス



## ロータリーの心を

あなたの住むところ 私たちの世界 そこに住むすべての人々に

四大奉仕部門すべてを通じて ロータリーの心を示そう

クラブ奉仕—あなたのクラブに ロータリーの心を

職業奉仕—あなたの職業に ロータリーの心を

社会奉仕—あなたの地域社会に ロータリーの心を

国際奉仕—私たちの世界に ロータリーの心を

雑 誌 月 間

第504回 平成10年5月8日(金)

### [本日のプログラム]

1. 点 鐘
2. 国 歌 斉 唱
3. ロータリーソング「それでこそロータリー」
4. 「四つのテスト」唱和
- 5 食 事
6. 会 長 の 時 間
7. 幹 事 報 告
8. 各 委 員 会 報 告
9. 5 月 セ レ モ ニ ー
10. 会 員 卓 話 山本民生君
11. 点 鐘

- 次 回 予 告
- \* 5月15日(金)  
会 員 卓 話
  - \* 5月22日(金)  
ゲ ス ト 卓 話  
郷土史家 青山幹雄氏

### 佐土原ロータリークラブ

例会日	毎週金曜日(12:30~13:30)	会 長	徳丸 彰一
例会場	石崎浜荘 ☎0985-73-1913	副会長	加藤 仙之
事務局	宮崎郡佐土原町大字下田島20614	幹 事	梶田 與之助
	山脇医院長自宅内	会 計	福井 輝文
	☎880-02 ☎(FAX)0985-73-7170	会 費 帳 目	垂水 敏雄

## 第503回例会記録

(1998. 4. 24)

### ☆会長の時間

代理 副会長 加藤仙之君

皆さん今日は、本日は第503回例会です。徳丸会長が所用のため出席できませんので、私が代行させていただきます。

昨日、宮崎市のホテル・メリディアンでGSEの送別パーティが開催され、当クラブから山脇中部分区代理・佐野委員長・濱田副委員長・ホームステイホストの皆さん、それに梶田幹事と私が出席いたしました。始めにGSE関係者の挨拶が1時間ほどあり、そのあと和やかな立食パーティに移りました。5名のGSEメンバーも大変喜んでおられました。

平成10年4月12日にJA日向会館で、1998~99年度国際ロータリー第2730地区クラブ会長エレクト研修会がありましたので、その概要を報告いたします。

函師ガバナーの挨拶に続いて、鮫島ガバナーノミニーが次期地区協議会の運営について午後3時まで話されました。

鮫島哲也氏は、1999~2000年度第2730地区ガバナーノミニーとして昨年10月30日付で決定していましたが、1998~99年度ガバナーノミニーの岩城 巖氏が健康上の理由で昨年12月4日に辞任されたため、急遽1年繰り上げて、今年の1月12日付で1998~99年度ガバナーノミニーに選任されています。

このことについて函師ガバナーはご挨拶の中で、鮫島ガバナーノミニーお会いして繰り上げ就任をお願いしましたとこ

ろ、大英断をもって快くお引き受けしていただきました、と感謝の意をこめて話されました。

後で鮫島ガバナーノミニーは、岩城ガバナーノミニーを見習いながら自分の出番を待てばいいと考えておりましたが、模範とする方が急に去られて狼狽しています、と言っておられました。

また、函師ガバナーから、「ロータリークラブは1905年に創立し、その後紆余曲折はありました。特に戦争により一時停滞をした時期もありましたが、ほぼ一貫して成長を続けて来た国際ロータリーであります。100周年を迎えようとしています、ロータリーの歩みにつきましては、ご案内のとおりです。ここに来まして約10年間、特にこの数年来は、右肩上がりの成長に陰りが見えて来たようです。これは世界的な傾向と言えます。既存クラブの会員の減少が問われている時代になっております。」とのお話がありました。

3月28日の国際会議の中で、次年度のRIテーマ『ロータリーの夢を追い続けよう (FOLLOW YOUR ROTARY DREAM)』が決まりました。RIはこの実現のために、次年度は特別委員会を設置するということです。

次年度のガバナー公式訪問日は10月9日(金)に決まりました。

地区協議会が5月10日(日)に日向市で開催されます。予算が厳しく、全員登録は無理ですので、参加者を次のよう

にさせていただきますと思います。

会長部会	加藤仙之君
幹事部会	吉田康一郎君
会計部会	恒吉正志君
クラブ奉仕部会	正岡文郁君
職業奉仕部会	梶田與之助君
社会奉仕部会	林 厚雄君
国際奉仕部会	山本民生君
会員増強部会	福井輝文君

### ☆幹事報告

代理 吉田康一郎君

#### 1. 例会変更通知

\*都城RC 5月1日は特別休会

### ☆親睦委員会より

委員長 吉田康一郎君

1. 最近、会員が減少しつつあるように思いますので、私なりに知人に佐土原RCへの入会勧誘をしていますが、その中からお一人紹介させていただきます。

トミタカ ヒデノリ氏 (39歳)

本籍地 延岡市

現住所 宮崎市

職業 ジャパン アーシステム

九州・宮崎営業所長

ご本人は入会を希望されています。

※山本会員とは異業種です。

2. 観桜会のワリカンの計算が間違っていましたすみませんでした。料理代をお一人800円多くもらいましたが、クラブ会計にご寄付をさせていただきますと思います。(該当者全員了承)

### ☆出席報告

委員長代理 田村勝二君

会員数	24名
HC出席者数	15名
欠席者数	9名
出席率	62.5%
メイクアップ者数	5名
修正出席率	83.3%
欠席者名	福井・宮原・宮本・林

### ☆GSE委員会より

委員長 佐野 保君

先きほど加藤次期会長よりご報告がありましたように、GSEで昨夜は楽しくお別れができたように思います。

いよいよ明日宮崎空港から帰国の途につくわけですが、11日から6日間、皆さんには大変お世話になりました。心から御礼申し上げます。

特に昨夜感じたことは、池田会員ホストのジム・ロスゲブさんは、奥様や子供さんといつまでも別れを惜しんでおられるようでした。それから、岩切会員ホストのジェニファー・ホプキンソンさんもお別れの時に、岩切ご夫妻を両手に抱いて涙を流しておられました。その彼女の涙を岩切会員がそっと拭いてあげられる、じーんと胸に来るような情景も拝見しました。その他の3名の方々も、本当にホストファミリーの方々への感謝の念で一杯のようでした。送別パーティでも山脇中部分区代理が主役となられて、挨拶から会の運営全般に亘って大変なご苦勞をされたことに深甚の謝意を表し、GSEの成果を心からお慶びいたします。

☆R I 財団委員会より

委員長 濱田松太郎君

私も昨夜GSEのお別れパーティに参加させていただき、大変感銘を受けました。外国語を若い時にもう少し勉強しておけばよかったと、つくづく感じた次第です。国際交流はこれからますます盛んになることでしょう。語学力を身につけることが大きな課題となります。

米山奨学会への協力につきましては、かねてから皆様をお願いを申し上げてきましたが、今回、正岡文部会員より特別寄付金の申し出がありましたので、米山功労者の申請をいたしたいと考えます。

正岡会員のご功労を讃え、拍手で感謝申し上げたいと思います。

(全員の大きな拍手)

米山奨学会寄付金は、第2730地区は全国最低のランクに在ります。

米山奨学会への協力は函師ガバナーの本年度の強調事項の一つであります。

どうぞ各会員の一段のご協力をお願い申し上げます。

☆会員増強委員会より

委員長 正岡文部君

GSEでは、大光寺を見学していただき、坐禅のほんのさわりですが5名の方が体験されて、いい思い出になったかと思えます。

先ほど吉田会員からご紹介のありました「トミタカ ヒデノリ氏」については、是非ご入会いただいて、若い息吹を私共に吹き込んでいただければ有り難いと思えます。

今までお話のあった方々の2~3名にお会いして、ご入会を勧めたのですが、その経過を報告いたします。

◆福井会員から推薦がありました江坂設備の岩下所長は、今年になったら入会しますとのことで、宮崎市の本社の社長の了解も得ておりましたが、昨日会いましたところ、最近の不況のためもう暫く待ってほしい、との返事でした。

◆高鍋RC会長から紹介のありました柳川氏も、同上の理由でもう少し待ってくださいとのことです。

◆私の方で勧誘しておりました佐藤電業社の佐藤武士社長は、後継者の息子さんが戻って来るまで待ってほしいとの申し出がありました。

以上、現在の状況報告だけですが、残す2ヶ月で4~5名は会員を増やさないといけないと思います。

皆さん一人一人が会員増強委員長になって、会員候補者として適任と思われる方に声を掛け、あるいは私の方に紹介をしていただきますようお願い申し上げます。

言いたいことは明日言え

思いついたことも、一晩よく吟味した上で口に出せば、失言も少なく、さらに良い考えも加わるものである。また、怒っている時、興奮している時は感情に走って醜態をさらけ出すことにもなるので、一日おいて冷静になってから言った方が無難である。